



Consejo Económico y Social

Distr. general
23 de febrero de 2016
Español
Original: francés/inglés

Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Continuación del período de sesiones de 2016
23 de mayo a 1 de junio y 10 de junio de 2016

Informes cuadrianales sobre el período 2010-2013 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General*

Adición

Índice

	<i>Página</i>
1. Agence d'aide à la coopération technique et au développement	3
2. Agir ensemble pour les droits de l'homme	4
3. Amman Center for Human Rights Studies	5
4. Asian Indigenous and Tribal Peoples Network	7
5. Asociación de Sociedades de Cooperación Interbalcánicas en Pro de la Mujer	8
6. Organización Internacional de Biopolítica	9
7. Centre d'accompagnement des alternatives locales de développement	11
8. Asociación China para la Cooperación Internacional en Ciencia y Tecnología	12
9. China Education Association for International Exchange	13
10. Community Development Volunteers for Technical Assistance	15

* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



11. Conectas Direitos Humanos	16
12. Coordinating Committee for International Voluntary Service	17
13. Eco-Tiras International Environmental Association of River Keepers	19
14. Egyptian Organization for Human Rights	20
15. Engender	21

1. Agence d'aide à la coopération technique et au développement

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2006.

Introducción

Agence d'aide à la coopération technique et au développement (ACTED) es una organización fundada en 1994 con sede en Francia. El objetivo de su creación era contribuir a la erradicación de la pobreza apoyando activamente y ayudando a las poblaciones vulnerables durante períodos de transición y agitación. ACTED opera en 32 países y ejecuta más de 380 proyectos al año destinados a más de 18 millones de beneficiarios.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de ACTED es establecer un vínculo entre las situaciones de emergencia, la rehabilitación y el desarrollo. Con el fin de garantizar la sostenibilidad de las intervenciones realizadas en situaciones de crisis, la organización se ocupa de prestar apoyo a largo plazo para romper el ciclo de pobreza y ayudar a la población en su camino hacia el desarrollo.

Cambios importantes ocurridos en la organización

En 2010, ACTED estableció una oficina en Ginebra (Suiza) para asegurar su participación periódica en las sesiones y reuniones de las Naciones Unidas.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna contribución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

En 2010, ACTED participó en las reuniones semanales del Comité Permanente entre Organismos (CPO), en diferentes reuniones de grupos de países u organismos, en las reuniones anuales de los asociados del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados y del Programa Mundial de Alimentos (PMA), en el procedimiento de llamamientos unificados y en llamamientos urgentes, entre otros actos. La organización forma parte del Equipo de Tareas para la Evaluación de las Necesidades (ETEN) y participa activamente en reuniones de evaluación rápida inicial de grupos múltiples.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

ACTED está ejecutando numerosos proyectos financiados por organismos de las Naciones Unidas. La financiación que destinaron las Naciones Unidas a la organización en 2013 ascendió a 42 millones de dólares de los Estados Unidos. En 2010, ACTED y el Instituto de las Naciones Unidas para Formación Profesional e Investigaciones (UNITAR), a través de su Programa sobre Aplicaciones Operacionales de Satélite (UNOSAT), pusieron en marcha conjuntamente la nueva política comunitaria europea REACH (Registro, Evaluación y Autorización de Sustancias Químicas) con el fin de facilitar el diseño de instrumentos de información y productos que mejorasen la capacidad de los agentes encargados de

prestar asistencia para adoptar decisiones con base empírica en contextos de emergencia, recuperación y desarrollo.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

ACTED centra su labor en la erradicación de la pobreza extrema y el hambre y en la reducción de la mortalidad en la niñez. Además, se encarga de organizar en París (Francia) la edición anual del Foro Mundial de Convergencias. El objetivo de este Foro es establecer nuevas alianzas entre agentes públicos, privados y de carácter solidario para promover los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM) y aliviar la pobreza y la privación, mediante la creación de una red de más de 200 asociados procedentes de diversos sectores.

2. Agir ensemble pour les droits de l'homme

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1998.

Introducción

Agir ensemble pour les droits de l'homme es una organización no gubernamental (ONG) de carácter solidario e internacional que defiende y promueve los derechos humanos. La organización gestiona proyectos en una treintena de países meridionales y orientales.

Objetivos y propósitos de la organización

El mandato de la organización consiste en promover las libertades y los derechos contemplados en la Declaración Universal de Derechos Humanos y en otros documentos fundacionales. La ONG favorece la expansión y el establecimiento de asociaciones o grupos de acción locales que trabajan en favor de la defensa y la promoción de los derechos civiles, políticos, económicos, sociales y culturales y que participan en el desarrollo democrático. Además, presta asistencia financiera, material o técnica a las asociaciones locales.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización vela por fomentar el interés de los asociados locales en las actividades ejecutadas por las Naciones Unidas y los alienta a incrementar el uso de instrumentos jurídicos y mecanismos internacionales de protección de los derechos humanos. Para los asociados sobre el terreno que soliciten orientación metodológica con el objetivo de colaborar con los órganos de las Naciones Unidas, la organización desempeña un papel de "auxiliar técnico". Asimismo, actúa como "puente" entre la institución internacional y las asociaciones locales, muchas de las cuales son de pequeño tamaño y, a veces, se encuentran aisladas a la hora de prestar servicios en contextos difíciles.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización realiza actividades periódicas de seguimiento de los diferentes períodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos celebrados en Ginebra (Suiza). Además, favorece la participación de representantes de asociaciones colaboradoras sobre el terreno en los períodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos: la ONG logró que sus asociados participasen en los períodos de sesiones 13°, 14°, 15°, 16°, 18°, 21° y 24° del Consejo y realiza anualmente una declaración oral.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización ha establecido una estrecha colaboración con los representantes de la Oficina de Asuntos de Derechos Humanos de la República Democrática del Congo y Mauritania. En los meses de marzo y abril de 2012, llevó a cabo una campaña de promoción internacional con representantes de organizaciones locales defensoras de los derechos humanos de las mujeres en Mauritania. Asimismo, organizó diversas reuniones, principalmente con el Fondo de Contribuciones Voluntarias de las Naciones Unidas para las Víctimas de la Tortura, las subdivisiones dependientes del Relator Especial sobre la situación de los defensores de los derechos humanos y la Relatora Especial sobre la violencia contra la mujer y la Subdivisión del Consejo de Derechos Humanos responsable de cuestiones de género.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Durante el período que abarca el informe, la organización no emprendió ninguna iniciativa concreta relacionada con los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM), si bien ha otorgado especial importancia al logro del tercer Objetivo. La ONG ha desempeñado fundamentalmente una labor de promoción de los derechos humanos de las mujeres en Mauritania y prestación de asistencia jurídica a mujeres víctimas de abusos sexuales en la zona oriental de la República Democrática del Congo, por medio de la implantación de programas de acción plurianuales.

3. Amman Center for Human Rights Studies

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2006.

Introducción

Amman Center for Human Rights Studies (ACHRS) es un centro científico independiente, fundado en Jordania en 1999, que promueve a nivel regional la investigación y la capacitación sobre cuestiones de derechos humanos y democracia.

Objetivos y propósitos de la organización

ACHRS pretende fortalecer la sociedad civil de Jordania y de la región del Oriente Medio y Norte de África. Los principales objetivos son educar a la población árabe sobre sus derechos jurídicos, políticos y civiles; examinar las leyes y la legislación locales para garantizar su conformidad con los principios y las normas internacionales; ampliar y crear capacidades institucionales y organizativas;

y fomentar el establecimiento y empoderamiento de redes de derechos humanos a nivel local, regional e internacional.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

ACHRS ha organizado conferencias, seminarios, grupos de debate y charlas y ha publicado libros, publicaciones periódicas y artículos sobre cuestiones relacionadas con los derechos humanos. En octubre de 2013, ACHRS y otras organizaciones jordanas de derechos humanos presentaron informes para el examen periódico universal sobre Jordania. Además, la organización ayudó a numerosas redes de ONG iraquíes a elaborar y presentar sus informes para el examen periódico universal correspondiente a su país. En febrero de 2010, ACHRS, en colaboración con la Misión de Asistencia de las Naciones Unidas para el Iraq (UNAMI) y la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS) organizó en Ammán (Jordania) una reunión informativa acerca del examen periódico universal para funcionarios gubernamentales del Iraq.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

ACHRS asistió a todos los períodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos durante el período sobre el que se informa, así como a varios períodos de sesiones del examen periódico universal. Además, la organización participó en el 100º período de sesiones del Comité de Derechos Humanos.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Durante la semana en que tuvo lugar el séptimo período de sesiones del examen periódico universal, en febrero de 2010, ACHRS organizó una reunión con varias ONG iraquíes y con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, así como una reunión con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH).

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

ACHRS implantó el programa ProJoWLe (programa orientado a mujeres líderes) del Instituto Jordano para la Promoción de las Mujeres Líderes en colaboración con Foundation For the Future y Finn Church Aid. El proyecto presta servicios de formación para que las participantes adquieran las competencias necesarias que les permitan participar en elecciones como candidatas o hacer campaña a favor de otras mujeres y candidatas defensoras de los derechos de la mujer. El programa se llevó a cabo en Jordania y Libia. Durante el período que abarca el informe, la organización realizó diversas campañas de sensibilización, entre las que cabe incluir 74 programas y talleres de formación que contaron con más de 1.360 participantes y se centraron en los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM) y en los diversos acuerdos internacionales en materia de derechos humanos.

4. Asian Indigenous and Tribal Peoples Network

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2002.

Introducción

La organización Asian Indigenous and Tribal Peoples Network (AITPN) se creó con el fin de promover y proteger los derechos humanos de la población indígena y los pueblos tribales en Asia. La sede de AITPN se encuentra en Nueva Delhi (India).

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos de AITPN son los siguientes: proporcionar información exacta y oportuna a las instituciones nacionales de derechos humanos, las Naciones Unidas y sus mecanismos especializados; realizar investigaciones y campañas y ejercer presión en determinadas situaciones de países o casos concretos; organizar cursos de formación orientados a activistas de los derechos humanos de la población indígena y líderes comunitarios; realizar aportaciones en los procesos internacionales de fijación de normas en materia de derechos de los pueblos indígenas; y llevar a cabo programas para garantizar los derechos económicos, sociales y culturales de la población indígena mediante enfoques de desarrollo basados en los derechos.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

AITPN presentó un informe elaborado por las partes interesadas para el examen periódico universal sobre la India en 2012.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

AITPN participó en los debates de todos los períodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos durante el período sobre el que se informa. Asimismo, contribuyó al trabajo realizado por el Foro Permanente de las Naciones Unidas para las Cuestiones Indígenas (FPCI) durante los períodos de sesiones 9º a 13º.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

AITPN presentó observaciones y aportaciones a varios estudios realizados por el mecanismo de derechos humanos de las Naciones Unidas en materia de derechos de los pueblos indígenas. Además, la organización contribuyó a la elaboración de la obra *La Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas. Manual para las instituciones nacionales de derechos humanos*, publicada por el Foro de Instituciones Nacionales de Derechos Humanos de Asia y el Pacífico y la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH) en agosto de 2013.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha realizado el seguimiento de la inclusión de los pueblos indígenas en diversos programas gubernamentales a fin de alcanzar los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM). Las intervenciones de AITPN llevadas a cabo junto con la Comisión Nacional de Derechos Humanos de la India culminaron en la materialización del derecho a la alimentación de los pueblos tribales primitivos del estado indio de Tripura y la aplicación de la Ley de Derechos Forestales de la India. Por otro lado, la organización garantizó la ejecución de programas en favor del derecho a la educación de las tribus de dicho país.

5. Asociación de Sociedades de Cooperación Interbalcánicas en Pro de la Mujer

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1998.

Introducción

La Asociación de Sociedades de Cooperación Interbalcánicas en Pro de la Mujer es una organización internacional cuyo ámbito de actuación se centra en los países de los Balcanes.

Objetivos y propósitos de la organización

Inspirándose en la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), la Asociación aspira a difundir los ideales de la cultura de paz en toda la región de los Balcanes, dedicando especial atención a la protección de la familia, la protección infantil y el adelanto de la mujer.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Durante el período examinado en el informe, la Asociación, en colaboración con la UNESCO y el Centro para las Mujeres y la Paz en la Región Interbalcánica de la UNESCO, participó en la organización y ejecución de las siguientes actividades:

- Una colonia internacional de vacaciones orientada a fomentar la creatividad de los jóvenes, organizada en Calcídica (Grecia) durante el mes de agosto de los años 2011 y 2012;
- El seminario regional de capacitación titulado “*Gender Equality and the Media*” (“Igualdad de género y medios de comunicación”), que se celebró del 27 de noviembre al 4 de diciembre de 2011 en Tesalónica (Grecia);
- La conferencia sobre el empoderamiento de la mujer para el logro de la igualdad titulada “*Women’s Empowerment towards Equality*” y organizada por International Federation of Business and Professional Women (IFBPW) el 7 de abril de 2012 en Nicosia (Chipre);

- La cuarta edición de la Conferencia Internacional “*YOUTH and MUSEums*”, celebrada del 27 de junio al 1 de julio de 2012 en Golesti (Rumania).

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La Asociación participó en diversas reuniones convocadas en colaboración con la UNESCO, la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres), la Alianza de Civilizaciones de las Naciones Unidas y la Organización Mundial del Turismo (OMT).

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La Asociación, en colaboración con el Centro para las Mujeres y la Paz en la Región Interbalcánica de la UNESCO y la Comisión Nacional Helénica ante la UNESCO, organizó las siguientes actividades:

- La conferencia titulada “*National History Museums in South-East Europe: Learning History, Building Shared Memories*” (“Los museos nacionales de historia en Europa Sudoriental: aprender la historia y construir una memoria común”), celebrada los días 18 y 19 de octubre de 2010 en Tesalónica (Grecia);
- El primer simposio de la Red del Plan de Escuelas Asociadas (redPEA) de la UNESCO, organizado conjuntamente con la prefectura de la región de Macedonia y Tracia y celebrado el 28 de noviembre de 2013 en Tesalónica (Grecia).

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización dirigió un programa de acción, de dos años de duración, en favor de la medicina social y la promoción del papel de la mujer en los sectores empresarial y laboral, financiado por la Secretaría General para la Igualdad de Género de Grecia, así como un programa de acción de 18 meses de duración titulado “*Deliver Pre-school Alternative Services*” (“Prestación de servicios alternativos de educación preescolar”), que contó con la financiación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

6. Organización Internacional de Biopolítica

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2006.

Introducción

La Organización Internacional de Biopolítica (BIO) es una ONG fundada en Atenas (Grecia), en 1985, que se ocupa del medio ambiente y cuenta con miembros en 165 países. BIO promueve la sostenibilidad ambiental mundial y contribuye a la conciencia y la educación ambientales a nivel internacional, así como al logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM).

Objetivos y propósitos de la organización

La Organización se dedica a promover el respeto del medio ambiente como medio de lograr la paz, garantizar un desarrollo económico y tecnológico que proteja el medio ambiente, fomentar una nueva perspectiva de la adaptación a los efectos del cambio climático y del desarrollo sostenible y organizar un referendo mundial en favor de la vida en nuestro planeta.

Cambios importantes ocurridos en la organización

En 2010, BIO firmó un memorando de cooperación con Vienna Economic Forum. Además, 20 nuevos países se han incorporado a la red de la Organización desde 2009.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Como contribución a la labor de las Naciones Unidas, BIO emprendió las siguientes iniciativas:

- Organización de una mesa redonda sobre la cooperación en la esfera del agua en el marco de la serie de conferencias “*Money Show*” de Atenas, el 21 de diciembre de 2012;
- Patrocinio de la conferencia “*Contemporary Water Realities*” sobre la situación real de los recursos hídricos, celebrada en Atenas el 15 de noviembre de 2012;
- Organización de cursos de aprendizaje virtual sobre el cambio climático, las actividades de promoción de la energía sostenible, la protección de los bosques a nivel mundial, la alimentación y la agricultura, la planificación urbana sostenible y los ODM;
- Pronunciación de un discurso durante la conferencia celebrada en Atenas con motivo del Día Internacional de la Mujer, el 8 de marzo de 2012;
- Organización de una conferencia sobre el tema “*Greener Europe – Greener World? Preparing for the 2012 Rio Summit on Sustainable Development*”, celebrada en Bruselas (Bélgica) el 23 de marzo de 2011 y centrada en el aumento de la conciencia ecológica europea y mundial y en los preparativos de la Cumbre de Río sobre el Desarrollo Sostenible de 2012.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

BIO participó en el Sexto Foro Urbano Mundial (FUM) organizado en 2012 por el Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat) en Nápoles (Italia). También asistió a la conferencia impartida en 2010 por el Director General de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) en Atenas (Grecia).

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

En 2013, el Presidente de la Comisión Permanente de Asuntos de las Naciones Unidas de la Unión Interparlamentaria (UIP) se convirtió en miembro ejecutivo de BIO. Además, la Organización ocupa la Presidencia Vitalicia Honoraria de United Nations Association of Sri Lanka.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Las siguientes iniciativas emprendidas por BIO contribuyen a la consecución de los ODM primero, séptimo y octavo:

- El programa de aprendizaje virtual sobre educación ambiental y desarrollo sostenible “*Environmental Education for Sustainable Development in Turkey*”, llevado a cabo en Turquía, en 2010;
- La Conferencia Internacional del Movimiento Ecológico de Uzbekistán sobre los problemas ambientales transfronterizos de Asia Central, celebrada en 2010;
- Las conferencias impartidas en la Escuela de Jóvenes Líderes;
- La firma de un memorando de cooperación entre la Organización y el Instituto de Estudios Africanos de Investigación de la Universidad de El Cairo en 2012.

7. Centre d’accompagnement des alternatives locales de développement

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2010.

Introducción

Centre d’accompagnement des alternatives locales de développement (CAALD) es una organización de participación en el desarrollo que tiene por objetivo promover el desarrollo integral y participativo de la población indígena.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos de la organización son los siguientes: promover las iniciativas de desarrollo económico, social y cultural de los pigmeos y otras comunidades locales; fomentar los mecanismos de promoción y presión por parte del pueblo baka en defensa del desarrollo; y reafirmar el valor de los productos forestales y el folclore de los pigmeos.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Durante el período 2010-2013, la organización continuó con sus iniciativas de facilitación y apoyo destinadas al mundo rural en las esferas económica, social y de la salud, la educación, la cultura, el medio ambiente y los derechos humanos, así como con las actividades de seguimiento de la aplicación de la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participa en las reuniones de los siguientes organismos de las Naciones Unidas, a los que presenta diversos proyectos: la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD), el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), el Foro Permanente de las Naciones

Unidas para las Cuestiones Indígenas (FPCI), la Oficina Internacional del Trabajo y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), entre otros organismos.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

En 2010, la organización colaboró con el FPCI en el mantenimiento y la rehabilitación de los pozos perforados de agua potable. En 2011, presentó al Fondo de las Naciones Unidas para la Democracia (FNUD) una nota conceptual en apoyo de la ciudadanía. En 2012, la organización respaldó el empoderamiento de las organizaciones de mujeres a fin de garantizar la protección social de las niñas y las mujeres víctimas de todas las formas de violencia en Messamena (Camerún), en colaboración con la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres).

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Se han emprendido diversas iniciativas en numerosas esferas relacionadas con los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM).

8. Asociación China para la Cooperación Internacional en Ciencia y Tecnología

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2006.

Introducción

La Asociación China para la Cooperación Internacional en Ciencia y Tecnología es una plataforma internacional para las comunidades científica y tecnológica orientada a favorecer el intercambio amistoso de conocimientos y la cooperación. Los principales clientes de la Asociación son organismos públicos, ONG y empresas que desarrollan actividades con base científica en China.

Objetivos y propósitos de la organización

La Asociación lleva a cabo investigaciones sobre las políticas internacionales de cooperación científica y tecnológica de países concretos y elabora propuestas normativas para las autoridades competentes; asimismo, organiza actividades de cooperación y cursos de formación, además de servir de plataforma y prestar servicios de asesoramiento a las empresas e instituciones de investigación chinas y a sus asociados extranjeros con el fin de intensificar y ampliar la colaboración.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La Asociación participó junto a otras entidades en la organización del Simposio Internacional sobre el Desarrollo Sostenible Integrado en las Zonas Montañosas, celebrado en Lin'an (China) del 21 al 24 de septiembre de los años 2010 y 2012.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

En abril de 2013, la Asociación presentó una declaración sobre la agenda mundial de desarrollo en la serie de sesiones de alto nivel de 2013 del Consejo Económico y Social, en la que se señalaba la importancia decisiva de forjar una alianza mundial en materia de desarrollo basada en la igualdad y los beneficios mutuos para cumplir los ODM y se proponía un cambio en las instituciones internacionales existentes para impulsar la agenda para el desarrollo después de 2015.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La Asociación ha participado en la puesta en marcha de numerosas iniciativas destinadas a los países en desarrollo y relacionadas con una amplia gama de temas, como la agricultura, la energía, la protección del medio ambiente y la medicina. Además, organizó, junto con la Incubadora Internacional de Empresas de Feng-tai, unos talleres internacionales anuales de formación, para lo que contó con varias personas contratadas en prácticas procedentes de países en desarrollo. Por otro lado, la Asociación estuvo presente e intervino en una serie de reuniones anuales de la Red China de Incubadoras Internacionales de Empresas, como la quinta reunión de la Incubadora de Empresas del Foro de Cooperación Económica de Asia y el Pacífico (APEC), con el fin de participar en la puesta en marcha del proyecto de la Red de Incubación Conjunta de Empresas en Xi'an (China).

Desde 2010, la Asociación ha estado participando en un proyecto auspiciado por la Organización de Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) sobre la gobernanza de la cooperación internacional en el campo de la ciencia, la tecnología y la industria para hacer frente a los problemas mundiales. El proyecto pretende abordar los problemas económicos y sociales de carácter mundial y contempla la cooperación internacional, la ciencia, la tecnología y la innovación como elementos fundamentales para alcanzar soluciones eficaces a dichos problemas.

9. China Education Association for International Exchange**Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2006.****Introducción**

China Education Association for International Exchange es una organización fundada en 1981 con sede en Beijing (China) que lleva a cabo intercambios internacionales en materia de educación.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización ejecuta programas y presta servicios orientados a abordar el desarrollo educativo en China.

Cambios importantes ocurridos en la organización

En 2011, la organización se incorporó a la Iniciativa Impacto Académico de las Naciones Unidas. En 2012, el Presidente de la organización fue elegido Presidente de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza y de los Recursos Naturales (UICN).

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Como contribución a la labor de las Naciones Unidas, la organización presentó los siguientes documentos durante el período que abarca el informe:

- Informe “Salvaguardar el derecho a la educación de los grupos desfavorecidos en China”, presentado al Consejo de Derechos Humanos en febrero de 2013;
- Informe “La educación bilingüe en las zonas de minorías étnicas”, presentado al Comité de los Derechos del Niño en junio de 2013;
- Informe del examen anual de 2012 relativo a las actividades de la organización, presentado al Departamento de Información Pública (DIP) el 16 de enero de 2013.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, la organización asistió a las siguientes reuniones:

- Las Conferencias Anuales del Departamento de Información Pública para las Organizaciones No Gubernamentales 63ª y 64ª; celebradas, la primera de ellas, en Australia, del 30 de agosto al 1 de septiembre de 2010, y la segunda, en Alemania, del 3 al 5 de septiembre de 2011, respectivamente;
- La Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20), celebrada del 20 al 22 de junio de 2012; en ella, la organización pronunció el discurso “La importancia de contar con un mecanismo oficioso después de Río: el compromiso de la sociedad civil china”, en el que se hacía hincapié en la importancia de incluir a la sociedad civil y al sector privado en los diálogos sobre políticas, en la formulación de programas y en las intervenciones relativas al desarrollo sostenible.
- La Conferencia de la Iniciativa Impacto Académico de las Naciones Unidas, celebrada los días 1 y 2 de septiembre de 2010 en Shanghái (China);
- Las audiencias interactivas oficiosas celebradas entre la Asamblea General, las ONG, las organizaciones de la sociedad civil y el sector privado; la organización presentó el informe “Los ODM en China: cumplimiento de objetivos y logro de avances” en la audiencia que tuvo lugar en Nueva York los días 14 y 15 de junio de 2010.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización participó activamente en seminarios, foros, exposiciones y otras actividades organizadas por ONG chinas, como United Nations Association of China y China NGO Network for International Exchanges. Con motivo de la celebración del Día Internacional del Idioma Materno en los años 2010, 2011 y

2012, la organización defendió la diversidad lingüística y cultural y difundió en China las normas y prácticas internacionales de enseñanza en la lengua materna.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Desde el año 2000, la ONG se ha estado encargando de organizar la Conferencia Anual de China para la Educación Internacional, una destacada plataforma que permite realizar consultas sobre diversos planteamientos y políticas en materia de educación. Asimismo, llevó a cabo diversos programas de formación de docentes en regiones insuficientemente desarrolladas de China, además de programas de intercambio entre estudiantes y docentes y el Programa de Liderazgo en Materia de Enseñanza Superior.

10. Community Development Volunteers for Technical Assistance

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2010.

Introducción

Community Development Volunteers for Technical Assistance (CDVTA) es la principal organización que presta asistencia y apoyo a las personas de edad del Camerún. La organización trabaja con más de 300 comunidades desfavorecidas residentes en zonas remotas del país y tiene su sede en la zona noroccidental de Bamenda (Camerún).

Objetivos y propósitos de la organización

La organización defiende los derechos humanos, la apertura de las comunidades, el envejecimiento positivo, la inclusión social, el bienestar y la mejora de los medios de vida de las personas de edad avanzada.

Cambios importantes ocurridos en la organización

Desde 2010, la organización está afiliada a la Federación Internacional de la Vejez (FIV) y a la Asociación del Commonwealth sobre el Envejecimiento (CommonAge). Asimismo, es miembro de la asociación African Society for Ageing Research and Development (ASARD).

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización llevó a cabo un proyecto orientado a materializar los derechos y mejorar los medios de vida de las personas de edad avanzada en las comunidades rurales. En mayo de 2010, participó en la Reunión de Expertos sobre los derechos de las personas de edad organizada por la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH). En julio de 2010, la ONG colaboró con las Naciones Unidas en el Camerún para respaldar las políticas nacionales en materia de envejecimiento en el país.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La ONG colaboró con la sede del ACNUDH en el Camerún y el Centro de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y la Democracia en África Central en la organización de diversos actos en Yaundé (Camerún).

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha mejorado la capacidad de más de 20.000 personas de edad avanzada para satisfacer sus necesidades de supervivencia gracias a un aumento de los ingresos procedentes de la agricultura orgánica y la horticultura, el comercio a muy pequeña escala, la apicultura, la cría de ganado caprino y la producción de bajo volumen. Se han construido aulas, retretes y bancos nuevos en 27 escuelas, gracias a una iniciativa de promoción de la educación. Asimismo, existen 259 voluntarios encargados de efectuar visitas domiciliarias periódicas y realizar actividades de sensibilización acerca del VIH/SIDA en las comunidades. Además, ha mejorado notablemente la participación de las personas de edad avanzada en los procesos democráticos y en la gobernanza, a través de la facilitación a aquellos de tarjetas de identidad y la organización de congresos de personas de edad avanzada y actos de promoción de los derechos humanos.

11. Conectas Direitos Humanos

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2006.

Introducción

Conectas Direitos Humanos se fundó en 2001 en el Brasil, con el objetivo de promover el respeto de los derechos humanos y contribuir a la consolidación del estado de derecho en el Sur Global.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de la organización es construir un mundo más justo, en el que los derechos humanos se respeten y las instituciones nacionales y el orden internacional sean más transparentes, eficaces y democráticos.

Cambios importantes ocurridos en la organización

La organización se estableció de manera permanente en Ginebra (Suiza) en 2010; asimismo, experimentó un aumento del importe de financiación institucional recibida nuevamente y amplió sus programas tanto nacionales como internacionales.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización ha contribuido a la elaboración de las normas internacionales de derechos humanos y ha intensificado su colaboración con los Estados Miembros. También ha contribuido a la labor de las Naciones Unidas mediante la puesta en marcha de iniciativas de información e investigación, así como de promoción y desarrollo de la capacidad.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Durante el período que abarca el informe, la organización asistió a las siguientes reuniones:

- Todos los períodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos; además, la organización convocó actos paralelos, formuló declaraciones, lanzó llamamientos urgentes ante los procedimientos especiales del Consejo y participó en los exámenes periódicos universales;
- Todas las sesiones del Foro sobre las Empresas y los Derechos Humanos;
- Las consultas organizadas por la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH), en 2011, sobre el proceso de fortalecimiento de los órganos creados en virtud de tratados;
- Las reuniones de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC) celebradas en Viena (Austria), en 2012, y en Buenos Aires (Argentina), en 2013; la organización participó en el proceso de reforma de las Reglas Mínimas de las Naciones Unidas para el Tratamiento de los Reclusos mediante la presentación de una contribución por escrito;
- El diálogo anual de la Asamblea General de 2013 sobre la responsabilidad de proteger.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La ONG participó junto a otras entidades en la organización de una consulta regional del Relator Especial sobre la tortura que tuvo lugar en 2011 en Chile. En 2011, contribuyó también a la visita preparatoria del Subcomité para la Prevención de la Tortura y Otros Tratos o Penas Crueles, Inhumanos o Degradantes. Asimismo, alentó al Gobierno del Brasil a ratificar el Tratado sobre el Comercio de Armas (TCA) y el Convenio sobre los Trabajadores Migrantes de las Naciones Unidas.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En 2010, la organización publicó un número de la revista internacional de derechos humanos *Sur* dedicado a los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM). Durante el período sobre el que se informa, la ONG orientó su labor al logro de los ODM quinto y sexto, contribuyendo a aumentar el acceso a los medicamentos, especialmente aquellos utilizados en la lucha contra el VIH/SIDA, y mejorando las condiciones penitenciarias para las mujeres, con especial atención a las reclusas embarazadas.

12. Coordinating Committee for International Voluntary Service

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1970.

Introducción

Coordinating Committee for International Voluntary Service (CCIVS) es una entidad fundada en 1948 bajo los auspicios de la Organización de las Naciones

Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) que actúa como órgano de coordinación de las organizaciones internacionales de servicio voluntario. La organización cuenta con más de 180 asociaciones miembros en más de 80 países, así como con dos redes internacionales y varias estructuras y plataformas regionales. Su sede se ubica en la sede de la UNESCO en París (Francia).

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos de CCIVS son los siguientes: promover y fomentar el servicio voluntario a nivel nacional, regional e internacional; coordinar con eficacia las actividades realizadas por los miembros de la organización; facilitar el debate y la reflexión en torno a los objetivos que persigue el servicio voluntario internacional y su repercusión en los voluntarios, la comunidad y el mundo en general; fomentar las buenas relaciones y la cooperación con otras organizaciones que prestan servicios voluntarios y ONG, así como con organizaciones juveniles y de estudiantes que tienen objetivos comunes; y colaborar y contribuir a la puesta en marcha de programas e iniciativas de las Naciones Unidas, especialmente aquellas auspiciadas por la UNESCO.

Cambios importantes ocurridos en la organización

La organización se reestructuró en 2011, tras la publicación del libro blanco *White Paper for International Voluntary Service*, en el que se establecían las metas del movimiento del servicio voluntario internacional para el período 2011-2021 y se redefinían las esferas temáticas de actuación de CCIVS.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna contribución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

En colaboración con el Centro del Patrimonio Mundial de la UNESCO, CCIVS desempeñó una función de coordinación general de la iniciativa “Voluntarios del Patrimonio Mundial” durante el período 2008-2015.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

CCIVS forma parte del grupo de trabajo de voluntarios sobre la agenda para el desarrollo después de 2015, cuyo objetivo es intensificar los esfuerzos encaminados a aumentar la visibilidad de las repercusiones del voluntariado en el proceso de la agenda para el desarrollo después de 2015.

13. Eco-Tiras International Environmental Association of River Keepers

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2010.

Introducción

Eco-Tiras International Environmental Association of River Keepers es una ONG que promueve la conservación del medio ambiente en la región transfronteriza compartida por la República de Moldova y Ucrania. Actualmente, está formada por 51 ONG defensoras del medio ambiente.

Objetivos y propósitos de la organización

La labor de la organización está orientada a mejorar la situación del medio ambiente en la cuenca hidrográfica del Dniéster y a preservar y utilizar de manera inteligente sus recursos naturales, aplicando los principios del desarrollo sostenible a la gestión de dicha cuenca fluvial.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización participó en el proyecto de adaptación al cambio climático de la Comisión Económica para Europa (CEPE) y prestó ayuda en el proceso de formulación de estrategias al respecto. Actualmente, colabora en actividades encaminadas a ejercer presión de manera constante para la ratificación del Tratado relativo a la región transfronteriza del Dniéster firmado entre la República de Moldova y Ucrania en 2012.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó en cinco reuniones del Grupo de Trabajo sobre la Convención de Aarhus de la CEPE, así como en la Reunión de las Partes en la Convención de Aarhus de 2011 y en la Reunión de las Partes en la Convención sobre el Agua de la CEPE, celebrada en Roma (Italia) en 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización colabora estrechamente con la sede de la CEPE en Ginebra (Suiza).

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización llevó a cabo un proyecto relativo a la aplicación del Protocolo sobre Agua y Salud de la CEPE para la República de Moldova. Además, prestó apoyo en el establecimiento de fechas límite en el marco del Protocolo. Asimismo, publicó una monografía sobre la adaptación al cambio climático en la región transfronteriza de la cuenca hidrográfica del Dniéster.

14. Egyptian Organization for Human Rights

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2006.

Introducción

Egyptian Organization for Human Rights (EOHR) es una organización fundada en 1985, con sede en El Cairo (Egipto), que cuenta con 2.300 miembros a nivel nacional y con 17 filiales provinciales distribuidas por todo Egipto.

Objetivos y propósitos de la organización

EOHR aplica métodos pacíficos para promover y defender los derechos humanos. Asimismo, actúa contra cualquier violación de los derechos humanos perpetrada por órganos tanto gubernamentales como no gubernamentales y desempeña su labor de conformidad con los principios contemplados en la Declaración Universal de Derechos Humanos (DUDH).

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

EOHR envía misiones de constatación de los hechos a centros penitenciarios, entre otros destinos, a fin de recopilar testimonios y documentar posibles violaciones de los derechos humanos. También realiza llamamientos urgentes, publica comunicados de prensa y elabora informes y publicaciones sobre violaciones de los derechos humanos. Además, la organización promueve la sensibilización sobre los derechos humanos entre personas y grupos mediante publicaciones, conferencias, seminarios y estudios. Asimismo, colabora con órganos e instituciones gubernamentales y no gubernamentales de Egipto y con organizaciones internacionales, regionales y nacionales para adoptar medidas que fomenten el respeto y la promoción de los derechos humanos.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

EOHR presentó una denuncia ante el Comité contra la Tortura en relación con casos de tortura registrados en Egipto en 2013.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se ha especificado ninguna actividad.

15. Engender

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1998.

Introducción

Engender es una ONG feminista con sede en Escocia que se ocupa de promover la igualdad económica, social, cultural y política de la mujer con respecto al hombre.

Objetivos y propósitos de la organización

La labor de Engender se centra en las siguientes esferas: promover la sensibilización del público en general, así como de los órganos públicos y el sector privado, sobre la posición relativa de la mujer con respecto al hombre en Escocia y sobre las obligaciones y oportunidades contempladas en los instrumentos de derechos humanos nacionales e internacionales; promover la igualdad entre mujeres y hombres en toda Escocia; impulsar la participación de la mujer en los procesos de adopción de decisiones y en la vida pública; y ayudar a mejorar la comprensión de problemas como la pobreza entre las mujeres y sus familias y la violencia del hombre contra la mujer, así como a mejorar la respuesta frente a tales problemas.

Cambios importantes ocurridos en la organización

Se han enmendado los estatutos de la organización.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización participó en las siguientes actividades:

- La labor de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, mediante la formulación de declaraciones, la puesta en marcha de iniciativas de sensibilización sobre la Plataforma de Acción de Beijing y la defensa de la plena aplicación de esta, entre otras actividades;
- El examen del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer (CEDAW) relativo a la aplicación de la Convención sobre la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer por parte del Gobierno del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, mediante la colaboración con la Relatora y la elaboración de un cortometraje explicativo de la misión del CEDAW orientado a mujeres y encargados de la formulación de políticas y titulado *CEDAW: the superhero you've never heard of*, entre otras actividades;
- El diálogo anual sobre la responsabilidad de proteger celebrado en la Asamblea General de las Naciones Unidas en 2013;
- El examen periódico universal sobre el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, mediante la presentación de un informe paralelo.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Engender asistió a las siguientes reuniones:

- Los períodos de sesiones 55°, 56° y 57° de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrados en Nueva York en los años 2010, 2012 y 2013;
- La sesión del examen periódico universal celebrada con carácter previo a la audiencia con las ONG en Ginebra (Suiza), el 2 de mayo de 2012, durante la cual formuló una declaración;
- La reunión del grupo de trabajo anterior al período de sesiones del CEDAW, celebrada en Ginebra en octubre de 2012, en la que presentó una declaración;
- El examen sobre el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte llevado a cabo por el CEDAW; asimismo, la organización se reunió el 16 de julio de 2013 con los miembros del Comité y, el 17 de julio de ese mismo año, formuló una declaración y se reunió con la Relatora en Ginebra.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El cortometraje sobre el CEDAW elaborado por Engender se proyectó en Nueva York, en julio de 2012, durante la recepción celebrada con motivo del 30° aniversario del Comité.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Toda la labor llevada a cabo por Engender está en consonancia con el cumplimiento del tercer ODM.
